

John Deere stößt in neue Leistungsregionen vor

John Deere hat in den USA seine bislang leistungsstärksten Traktoren vorgestellt. Es handelt sich um Modelle der Baureihe 9RX, die mit dem 18-Liter-Motor nun zwischen 781 PS (576 kW) und 913 PS (672 kW) stark sind. Das Topmodell entwickelt ein maximales Drehmoment von 4234 Newtonmetern. Die 8,82 Meter langen, 3,77 Meter hohen und knapp drei Meter breiten Raupen-Schlepper 9RX 710, 770 und 830 verfügen über 21 Gänge. Die Knicklenker wiegen 33,5 Tonnen und haben eine Spitzengeschwindigkeit von 40 km/h. (aum)

Bilder zum Artikel



John Deere 9RX 830.

Foto: Autoren-Union Mobilität/John Deere



John Deere 9RX 830.

Foto: Autoren-Union Mobilität/John Deere



John Deere 9RX 830.

Foto: Autoren-Union Mobilität/John Deere
